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「メディア使用時間をコントロールしよう」調査結果から
６月１６日（月）から行った調査にご協力いただき、ありがとうございました。調査結果

がまとまりましたのでご報告いたします。１日の平均使用時間は、全校で６９分と、昨年度
の調査よりも１０分程度短くなっていました。平均では、一番長い学年で９５分、短い学年
で５５分でした。学年が上がるにつれて長くなる傾向にあるようです。

また、夜８時までの使用を守ることができたかという調査では、３日間守ることができた
子どもは、全体の５７％という結果でした。これは、昨年度より５％ほど低くなっています。

（表参照）
（夜８時までの使用を守ることができた日数の割合）

学年 調査人数（人） 在籍人数（人） ０日 １日 ２日 ３日
１年 88 95 3% 5% 17% 75%
２年 87 88 4% 6% 23% 67%
３年 47 56 7% 15% 17% 61%

４年 87 96 17% 20% 15% 48%
５年 64 76 15% 21% 13% 51%
６年 66 82 19% 18% 22% 41%
全校 439 493 11% 14% 18% 57%

この結果から、平均すると全校の７５％の子どもが概ね使用ルールの守っていることが分
かりました。（３日ないし２日守ることができた子どもの割合）特に下学年は、８割以上の子
どもがルールを守って使用していました。一方で、夜８時までというルールを全く意識する

ことなく使用している子どもが４年生から増加傾向にあり、自制を求めていくなどの指導が
必要だと感じました。過去の結果と照らし合わせてみましたが、本校においては、４年生頃
から時間を守って使用する割合が減少する傾向にあることも分かりました。また、使用時間
を個別にみてみましたら全く使用しないという子どもが相当数いる一方で、１日の使用時間

が５時間を超えている子どももいました。長い時間の使用は、健康を害する恐れがあるほか、
次の日の授業や生活にも支障が出る可能性もあります。けじめのある使用が大事ですが、自
分で制御することができない子どもに対しては、保護者の方が声をかけてあげることが大切
です。メディアと上手に付き合う子どもになってほしいと願います。

PTA参観ありがとうございました
７月３日（木）に行われたＰＴＡ授業参観の際には、

多数の保護者の皆様に参加いただきました。１年生は、
午前中に PTCRもありました。暑い中、誠にありがと
うございました。子どもたちは大変張り切って、授業

に取り組んでおりました。４月から３ヶ月が経ちまし
たが、子どもたちは順調に成長しています。夏休みに
は個人面談があります。お待ちしております。

～５松 理科の授業の様子～



鶴舞小学校 本荘東小学校開校に向けて
昨年度は、市教委が主催した開校準備委員会を開催して開校に向けて準備を進めてきまし

た。校歌、校章、体育着も両校共に決定しています。現在、市では、通学環境に関する協議

を行っています。子どもたちの安全な通学環境の整備を各関係機関と連携して協議している
最中であります。また、選択できる町内（赤沼、
大の道第一区）については、７月中旬頃に市教
委から案内送付があると思います。今後の予定

ですが、９月上旬には申請書の提出をしていた
だき、１０月上旬には結果のお知らせが届くこ
とになっています。
また、今年度は、学校側が主導して学校の仕

組み（学校経営、教育課程、学校行事、学校備
品などについて）について話し合いを進めてお
ります。各学校との連携を深め、２つの学校の
開校に向けて取り組んでいきたいと思います。

～６／２７時点での本荘東小建設状況～

おざきっ子のがんばり！
○カダーレダンスフェスティバル2025 ○令和７年秋田県少年少女陸上大会

ストリートダンスコンテスト 「おざきっ子」No12でお知らせし
小学生部門グランプリ BRASH５年 三浦 ＊＊ ましたように、６／２９（日）に

８名の皆さんが尾崎小の代表とし

て秋田県陸上競技大会に出場しま
した。自分のもてる力を発揮し、
すばらしい記録を残すことができ
ました。応援してくださった皆さ

ん、ご家族の皆様、ありがとうご
ざいました。

おめでとうございます！

○2025年度本荘由利地区 ○2025年度本荘由利地区
ミニバスケットボール夏季大会 ミニバスケットボール夏季大会

第３位 尾崎女子ミニバスケスポ少 第３位 尾崎男子ミニバスケスポ少


